

#IMTAKT 03. Februar 2020

22. Bundes-Motorrad-Treffen der EVG - jetzt anmelden!

Liebe Motorradfreundinnen und Motorradfreunde. Es ist wieder soweit: Vom 29. Mai bis zum 01. Juni dieses Jahres findet bereits zum 22. Mal das traditionelle Bundes-Motorrad-Treffen der EVG statt.



Bild von Bundes-Motorrad-Treffen 2019

Ab sofort können sich interessierte Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer anmelden.

Zur Anmeldung klicke bitte auf folgenden Link: <https://bmt2020.uber.space/>
(<https://bmt2020.uber.space/>)

Informationen zum Treffpunkt und zur Basis findest Du hier:

<https://www.jugendbildungsstaette-neckarzimmern.de/>
(<https://www.jugendbildungsstaette-neckarzimmern.de/>)

Wir freuen uns wieder auf interessante und kurvenreiche Ausfahrten. Wir wünschen allen eine trockene und unfallfreie Anfahrt.